

Haas goes Ragnitz



Franz Maria Haas mit seiner Frau Tanja (Internistin) und seinen Eltern.

Unter diesem Motto eröffnete der österreichweit bekannte Chirurg Franz Maria Haas sein Zentrum für Plastische Chirurgie in der Privatklinik Ragnitz. Patienten können hier unter einem Dach untersucht,



v.l.: Michael Hessinger (Ärztlicher Leiter), Klaus Weikhard, Franz Maria Haas

operiert und nachbehandelt werden. Das bringt kurze Wartezeiten, individuelle Betreuung und maximalen Komfort. „Präzision und Ästhetik war der Leitspruch für die Ausstattung der neuen Ordination. Jeder Patient sollte sich hier wohlfühlen“, so Franz Maria Haas. Stimmig zum „erlesenen Publikum“ glänzten und buhlten auch die gezeigten Chronometer – Omega, IWC vom Uhrenhaus Weikhard – um die Aufmerksamkeit.